
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

        

Foi-nos reivindicado por moradores do bairro Quintino Facci II, para 

que intercedêssemos junto ao Executivo Municipal objetivando recapeamento 

asfáltico URGENTE no referido endereço na ementa do presente requerimento. 
 

Saliente-se que no local há enormes buracos e pedras resultantes 

da destruição do asfalto, propiciando acidentes aos motoristas que passam pelo 

local. Cuida-se de situação EMERGENCIAL. 
 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

 

REQUER RECAPEAMENTO EM TODA 

EXTENSÃO DA RUA JOSÉ FIORAVANTE 

BETTON, BAIRRO QUINTINO FACCI II, 

CONFORME ESPECIFICAM. 
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